



JOURNAL OF SOUTHEAST
UNIVERSITY
(Medical Science Edition)

Dongnan Daxue Xuebao (Yixueban)
东南大学学报
医学版

中国科技核心期刊
中国科技论文统计源期刊

RCCSE 中国核心学术期刊 (A)

东南大学学报(医学版)

2022年4月25日 第41卷 第2期(总第192期)

目 次

·论 著·

大鼠脑缺血再灌注通过 TGF- β 1/Smad7 通路诱发急性肾损伤的机制探究

..... 刘云,方锦程,钟文华,等(163)

安石榴甙对骨肉瘤细胞增殖、迁移和侵袭的影响及其机制研究 苏乙花,汪云鑫,陈学武(170)

德谷门冬双胰岛素对比双相门冬胰岛素 30 治疗 2 型糖尿病疗效及安全性

评价的荟萃分析 史雨清,杨昱,王苏,等(176)

人 β -防御素-3 调控呼吸道合胞病毒致哮喘幼鼠的气道重塑及白细胞激活

..... 蔡昌君,黄惠敏,桂冬梅,等(183)

癫痫患儿血清脯氨酸肽酶活性、丙二醛水平与注意缺陷多动障碍的关系研究

..... 刘锐,林尧,陈小建,等(192)

宫颈癌脱落细胞 RBL1 启动子甲基化与患者放疗抵抗的关系 霍叶琳,王月,房国涛(198)

2015—2020 年江阴地区儿童急性呼吸道感染常见病毒的流行病学分析 张玲,万俊,李虎(203)

窒息新生儿后一周内肠道菌群产气差异分析 张华婷,尹迪,王雪芳,等(208)

老年社区获得性肺炎患者血清 suPAR、PTX3 水平与疾病严重程度及死亡率的关系

..... 付庆萍,黄万秀(215)

原发性中枢神经系统淋巴瘤患者血清 miR-548b、miR-21 的表达及其对预后的预测价值

..... 汤静,王雄,高庆飞(221)

原发性泪管总管交界处黏膜恶性黑色素瘤一例报道并文献复习 常双双,张晓俊(226)

前列腺癌患者癌组织中 miR-183-5p 表达的意义及其诊断价值分析 吴继宏, 梁泰生, 高宏君, 等(231)

单侧经椎弓根外入路与双侧经椎弓根入路椎体成形术治疗骨质疏松性椎体压缩性骨折的比较

..... 廖亮, 杨德顺, 张庆, 等(236)

BIRC5 在三阴乳腺癌中的表达及其临床意义 王一晴, 曾冬阳, 龚智逊, 等(241)

基质金属蛋白酶 3 在舌鳞状细胞癌中的表达及其临床意义 袁硕, 高炳菊, 李斌, 等(245)

单形性亲上皮性肠道 T 细胞淋巴瘤的病理学特征及 MATK 表达的诊断价值

..... 杨晓俊, 候宁, 史传兵(250)

循环肿瘤细胞评估甲状腺髓样癌预后的应用价值初步研究 姜磊, 黄婧, 许莹莹, 等(255)

血清 Furin、Nesfatin-1 水平与急性 ST 段抬高型心肌梗死预后的关系

..... 刘铁红, 董琳琳, 高阿妮, 等(260)

瑞芬太尼在肝癌切除术中的麻醉效果评价 谢燕(265)

2014—2020 年无锡市锡山区重大慢性病过早死亡率变化趋势及“健康中国 2030”目标分析 顾月(269)

· 综 述 ·

新辅助免疫检查点抑制剂用于非小细胞肺癌治疗的研究进展 房进, 胡若愚, 薛涛(273)

重复经颅磁刺激调控阿尔茨海默病患者认知功能的研究进展 任玲, 谢春明(278)

褪黑素与产科疾病关系的研究进展 何珊, 徐友娣(283)

缺氧诱导因子-1 α 与胰腺癌关系的研究进展 刘义, 徐克群, 朱颖蔚(287)

乳腺癌分子诊断的应用进展 郭莉莉, 张喆(291)

· 消 息 ·

《东南大学学报(医学版)》稿约 (294)

JOURNAL OF SOUTHEAST UNIVERSITY

(Medical Science Edition)

Apr. 25 2022 Vol. 41 No. 2(General Serial No. 192)

CONTENTS OF MAIN ARTICLES

Mechanism of acute renal injury induced by rat cerebral ischemia-reperfusion through

TGF- β 1/Smad7 pathway *LIU Yun, FANG Jincheng, ZHONG Wenhua, et al.* (163)

Effect and mechanism of punica granaside on proliferation, migration and invasion of

osteosarcoma cells *SU Yihua, WANG Yunxin, CHEN Xuewu* (170)

Efficacy and safety of insulin degludec/insulin aspart versus biphasic aspart 30

in the treatment of type 2 diabetes mellitus: a Meta-analysis

..... *SHI Yuqing, YANG Yu, WANG Su, et al.* (176)

Human β -defensin-3 regulates RSV-induced airway remodeling and leukocyte activation

in young asthmatic rats *CAI Changjun, HUANG Huimin, GUI Dongmei, et al.* (183)

Relationship between serum prolidase activity, MDA level and attention deficit

hyperactivity disorder in children with epilepsy *LIU Rui, LIN Yao, CHEN Xiaojian, et al.* (192)

Correlation between RBL1 promoter methylation status in exfoliated cervical cancer

cells and radioresistance in patients with cervical cancer *HUO Yelin, WANG Yue, FANG Guotao* (198)

Epidemiological analysis of common respiratory viruses in children with acute respiratory

infections in Jiangyin area from 2015 to 2020 *ZHANG Ling, WAN Jun, LI Hu* (203)

Relationship between the serum suPAR, PTX3 and the disease severity and mortality

in elderly patients with community-acquired pneumonia *FU Qingping, HUANG Wanxiu* (215)

- Significance of serum miR-548b and miR-21 expression in patients with primary central nervous system lymphoma and its prognostic value** TANG Jing, WANG Xiong, GAO Qingfei(221)
- Significance of expression of miR-183-5p and its diagnostic value in prostate cancer patients** WU Jihong, LIANG Taisheng, GAO Hongjun, et al. (231)
- Efficacy of unilateral transpedicular external approach and bilateral transpedicular vertebroplasty in the treatment of osteoporotic vertebral compression fractures** LIAO Liang, YANG Deshun, ZHANG Qing, et al. (236)
- Expression and clinical significance of BIRC5 in triple-negative breast cancer** WANG Yiqing, ZENG Dongyang, GONG Zhixun, et al. (241)
- Expression and clinical significance of matrix metalloproteinase 3 in tongue squamous cell carcinoma** YUAN Shuo, GAO Bingjü, LI Bin, et al. (245)
- Pathological features and diagnostic value of the expression of MATK in monomorphic epitheliotropic intestinal T-cell lymphoma** YANG Xiaojun, HOU Ning, SHI Chuanbing(250)
- Preliminary study on the application value of circulating tumor cells in evaluating the prognosis of medullary thyroid carcinoma** JIANG Lei, HUANG Jing, XU Yingying, et al. (255)
- Relationship between serum Furin, Nesfatin-1 and prognosis of patients with acute ST-segment elevation myocardial infarction** LIU Tiehong, DONG Linlin, GAO Ani, et al. (260)
- Anesthetic effect of remifentanil on patients undergoing liver cancer resection** XIE Yan(265)